



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Radfahrer in Kappel/Krappfeld übersehen

Am Sonntag gegen 14:45 Uhr lenkte eine 20 Jahre alte Frau ihren PKW aus einer Hofeinfahrt im Gemeindegebiet von Kappel/Krappfeld auf die Friesacher Bundesstraße, B 317, und kollidierte dabei mit einem auf der Bundesstraße von links kommenden, 62 Jahre alten Fahrradfahrer aus Graz.

Bei dem folgenden Sturz erlitt der Radfahrer Verletzungen unbestimmten Grades und wurde nach der Erstversorgung von der Rettung in das KH Friesach gebracht.

